



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

---

**Coordinación General de Comunicación Social**

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

**Tarjeta Informativa Núm. 0080/2022**

**TARJETA INFORMATIVA**

**Toluca, Estado de México, 21 de julio de 2022.-** Luego de que circula en redes sociales un video que muestra el momento en que presumiblemente elementos de la Dirección de Sustentabilidad Vial de Toluca reciben dinero para no expedir una multa de tránsito, el gobierno municipal de Toluca informa que los policías ya fueron identificados y separados de sus cargos mientras se realiza la investigación de los hechos y reitera que habrá cero tolerancia ante conductas impropias de servidores públicos.

Previamente a la implementación del Programa de Infracciones Electrónicas, se instruyó al personal operativo tanto masculino como femenino para realizar sus funciones en estricto apego a la reglamentación y a sus atribuciones, sin embargo, una vez revisado el video en mención, se identificó a los servidores públicos involucrados quienes ya fueron retirados de sus funciones y concentrados, para iniciar el procedimiento ante la Unidad de Asuntos Internos Municipal y la Comisión de Honor y Justicia para que determinen su situación laboral y las sanciones correspondientes.

En este sentido, el gobierno municipal de Toluca continúa con la política de cero tolerancia a la corrupción y exhorta a la ciudadanía a que cualquier acto contrario a la honestidad y apego irrestricto a la ley, sea denunciado para tomar las acciones necesarias.

En todo momento el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, ha mencionado que se debe hacer todo por proteger la dignidad del policía, sin que eso signifique solapar malas conductas, porque éste debe ser modelo de ciudadanía, valentía, probidad y honorabilidad.